
N. 72 del registro deliberazioni 

PROVINCIA DI BENEVENTO 
VERBALE DI DELIBERAZIONI DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 

Seduta del 16 SETTEMBRE 2009 

Oggetto: INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE DAMIANO DEL GRUPPO PD 
RELATIVA ALLE PROBLEMATICHE INERENTI L'INSEDIAMENTO DELLA 
SCUOLA DI MAGISTRATURA IN BENEVENTO. 

L'anno duemilanove addì SEDICI del mese di SETTEMBRE alle ore 12,00 presso la 

Rocca dei Rettori - Sala Consiliare - su convocazione del Presidente della Provincia, Prot. gene n. 8891 

Dell' 11/09/2009 - ai sensi del Testo Unico delle Leggi sull'ordinamento degli EE.LL.- D. Lgs.vo N. 267 

del 18 agosto 2000 e del vigente Statuto - si è riunito il Consiglio Provinciale composto dal: 

Presidente della Provincia Prof. Ing. Aniello CIMITILE 

e dai seguenti Consiglieri: 

1) MATURO Giuseppe Maria Presidente del Consiglio Provinciale 

2) BETTINI Aurelio 14) LOMBARDI Nino 

3) CAPASSO Gennaro 15) LOMBARDI Renato 

4) CAPOBIANCO Angelo 16) MADDALENA Michele 

5) CAPOCEFALO Spartico 17)MAROTTA Mario 

6) CATAUDO Alfredo 18)MAZZONI Erminia 

7) COCCA Francesco 19) MOLINARO Dante 

8) DAMIANO Francesco 20) PETRIELLA Carlo 

9) DEL VECCHIO Remo 21) RICCI Claudio 

lO) DI SOMMA Catello 22) RICCIARDI Luca 

Il) IADANZA Pietro 23) RUBANO Lucio 

12) IZZO Cosimo 24) VISCONTI Paolo 

13) LAMPARELLI Giuseppe 

Presiede il Vice Presidente del Consiglio Provinciale Dott. Giuseppe LAMPARELLI 
Partecipa il Segretario Generale Dr. Claudio Uccelletti 
Sono presenti n. 19 Consiglieri ed il Presidente della Giunta prof. Ing. Aniello CIMITILE 
Risultano assenti i Consiglieri 1-3- 6-12-18 
Sono, altreSÌ, presenti gli Assessori -ACETO, BARBIERI, BOZZI, F ALATO 
Il Presidente, riconosciuto legale il numero degli intervenuti, dichiara valida la seduta. 



Il Vice Presidente Giuseppe Lamparelli, dà la parola al Consigliere Damiano il 
quale, data per letta la interrogazione presentata, allegata alla presente sotto il n.l), la 
illustra in dettaglio. 

Si dà atto che il dr. Lamparelli lascia la presidenza della seduta che viene 
assunta dal dr. Maturo. Pertanto i presenti sono n. 21. 

Il Presidente Cimitile risponde con dovizia di particolari, soffermandosi sul 
contenuto della sentenza del TAR Lazio di annullamento dell' atto di individuazione 
di Benevento, quale sede nel Sud-Italia della suddetta scuola, dichiarando di non 
condividerne la decisione. Rappresenta, altresì, la necessità di porre in essere tutte le 
iniziative utili, ivi compreso incontri con tutte le forze politiche, al fine di 
raggiungere l'obiettivo prefissato. 

Il Consigliere Damiano si dichiara soddisfatto, concordando sulla opportunità 
di convocare un consiglio aperto sul tema. 

Il tutto come da resoconto stenografico allegato sotto il n. 2). 

--------------------------------------------------------------------------------------------



I eIA DI B 
Settore Relazioni Istituzionali - Presidenza - AA.CC. 

Prot. n. 

U.O.: GIUNTA/CONSIGLIO 

Servizio Mfari Generali 

, 2 4 5 ET. 2009 Benevento,lt .............. ········ . 

AL CONSIGLIERE PROVINCIALE 
DAMIANO FRANCESCO 

AL DIRIGENTE DEL SETTORE 
EDILIZIA E PATRIMONIO 

SEDE 

Oggetto: Delibera C.P. ll. 72 del 16.9.2009 ad oggetto: "INTERROGAZIONE DEL 
CONSIGLIERE DAMIANO DEL GRUPPO PD RELATIVA ALLE 
PROBLEMATICHE INERENTI L'INSEDIAMENTO DELLA SCUOLA DI 
MAGISTRATURA IN BENEVENTO".-

Per quanto di competenza e/o opportuna conoscenza SI rimette, In copIa conforme 
all'originale, la delibera indicata in oggetto. 

cr 



Verbale letto e sottoscritto 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
- Dr. Giuseppe Mariaj\1ATURO-

r /h-- /~ 
=====================~~~===================== 

Registro Pubblicazione 

Si certifica che la presen deliberazione è stata affissa all' Albo in data odierna, per rimanervi per 15 
gio~~ni consecutivi a;o a dell'art. 124 del T.U. - D. Lgs.vo 18.8.2000, n. 267. 

BEN VSNTO! --------------------------
IL SSO 

La suestesa deliberazione è stata affissa all' Albo Pretorio in data ---------7-
non sono stati sollevati rilievi nei termini di legge. 

SI ATTESTA, pertanto, che la presente deliberazione è divenuta esecu, iva a norma dell'art. 
124 del T.V. - D. n ' 
Lgs.vo 18.8.2000, n. 267. 

lì 9 OTT. 
--------------------

IL RESPONSABILE DELL'UFFICIO O GENERALE 
fRAtE 

ETTI} 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del T.V. - D. Lgs.vo 

n. 267 il giorno ______ I"'---j;f--' ..-.O~IT ........ ' r~2:i;:O~Oh:::::l9 
D Dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4, D. Lgs.vo 18.8.2000, n. 267). 

Decorsi lO giorni dalla sua pubblicazione (art. 134, comma 3, D. Lgs.vo 18.8.2000, n. 267). 

D E' stata revocata con atto n. del ---------- -------------

Benevento lì, --------

==== 

Copia per 

J PRESIDENTE CONSIGLIO il prat. n. 

SETTORE il prot. n. 

SETTORE il prot. n. 

SETTORE il prot. n. 

Revisori dei Conti il prot. n. 



~~~ PRt;JVINCIA di BENEVENTO 
. ~ . ,'" ~

~ ;,:' ~>::& II Consigliere provinciale 
~l t 1 

Interrogazione con richiesta di risposta orale in Consiglio 

Il sottoscritto Consigliere provinciale, 
Tenuto conto che la Provincia ha sottoscritto un Protocollo d'intesa con il Ministero di Giustizia, il 
Comune di Benevento e Università del Sannio al fine di istituire la Sezione meridionale della 
Scuola della Magistratura in Benevento, avendo messo a disposizione a titolo gratuito un immobile 
di sua proprietà in viale degli Atlantici (ex Caserma Guidoni) ed impegnato enonni risorse 
finanziarie (4,9mln di Euro circa); 
Rilevato che allo stato ancora non sono state fomite detenninazioni definitive da parte del Ministro 
circa l'effettivo insediamento in città; 
Ritenuto preoccupante, a ragione del silenzio min~steriale, l'incertezza attuale circa le sorti 
dell' insediamento 

chi ede di sapere: 
1) quali attività la Provincia ha posto in essere per la realizzazione dell' adeguamento 

funzionale dell' immobile di viale Atlantici da destinare alla Scuola; 
2) quale sia lo stato attuale della ristrutturazione dell'immobile; 
3) se risponda al vero che il Ministero di giustizia, nonostante il protocollo sottoscritto, da mesi 

non risponde alle sollecitazioni di natura esclusivamente tecnica e contenutistica provenienti 
dalla Provincia; 

4) quali iniziative intende assumere, nella qualità, per ottenere l'auspicato insediamento; 
5) se intenda promuovere e sollecitare la convocazione di un apposito Consiglio provinciale, da 

tenersi in "seduta aperta" alle Istituzioni, alla Deputazione politica, a tutti i Soggetti e attori 
Istituzionali che hanno interesse legittimo nella vicenda al fine di chiarire definitivamente la 
questione. 

Dalla Rocca dei Rettori, 7 luglio 2009 

~ Provincia di Benevento 
~ AOO: Prot. Generale 

Registro Protocollo Entrata 
NrProt.0016117 Data08/07/2009 

Oggetto INTERROGAZIONE CON 
RICHIESTA DI RISPOSTA ORt 

Dest. Presidente Provincia; [ ... j 

-Francesco Damiano 


